

# Prier 100 bruits,

100 ans après, durant 100 jours, prier seul 100 secondes avec et pour les « bruits du monde »



### Evangile de Jésus-Christ selon Saint Matthieu (19, 16-22)

En ce temps-là, voici que quelqu'un s'approcha de Jésus et lui dit : « Maître, que dois-je faire de bon pour avoir la vie **éternelle** ? » Jésus lui dit : « Pourquoi m'interroges-tu sur ce qui est bon ? Celui qui est bon, c'est Dieu, et lui seul! Si tu veux entrer dans la vie, observe les commandements. » Il lui dit : « Lesquels ? » Jésus reprit : « Tu ne commettras pas de meurtre. Tu ne commettras pas d'adultère. Tu ne commettras pas de vol. Tu ne porteras pas de faux témoignage. Honore ton père et ta mère. Et aussi : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. » Le jeune homme lui dit : « Tout cela, je l'ai observé : que me manque-t-il encore ? » Jésus lui répondit : « Si tu veux être parfait, va, vends ce que tu possèdes, donne-le aux pauvres, et tu auras un trésor dans les cieux. Puis viens, suis-moi. » À ces mots, le jeune homme s'en alla tout triste, car il avait de grands biens.

#### Méditation

Quelle belle rencontre nous relate aujourd'hui l'évangéliste Saint Mathieu! Cette personne qui n'est pas nommée vient rejoindre Jésus pour lui poser une question fondamentale et essentielle, peut être la question qui l'habite depuis longtemps. Jésus ne reprend pas l'adjectif éternel mais il parle juste de la vie. Ne serait-ce pas une invitation à vivre notre vie quotidienne comme faisant partie intégrante de la vie éternelle?

#### **Prière**

"... Ô Seigneur, vous êtes venu nous apprendre à aimer notre prochain comme nous-mêmes. Vous nous avez montré, par votre vie, que le service des pauvres est préférable à tout. Aidez-nous à comprendre que ce n'est point vous quitter que de vous quitter pour eux. Vous qui avez voulu être pauvre, vous vous révélez dans les pauvres. En eux, Seigneur, nous vous rencontrons ; en les servant, nous vous servons. »

Saint Vincent de Paul

## Bruits du monde

L'histoire est relatée dans le film « Lion ». En Inde, Saroo, 5 ans, s'endort dans un train l'emmenant malgré lui à des milliers de kilomètres de sa famille. Après des mois d'errance dans l'immense ville de Calcutta, il est accueilli dans un orphelinat et adopté par un couple d'Australiens.

25 ans plus tard, Saroo pense toujours à sa famille en Inde. Armé de quelques souvenirs et d'une inébranlable détermination, il commence à parcourir des photos satellites sur Google Earth, dans l'espoir de reconnaître son village.

Après des mois de recherche, en 2013, il retrouve son village et sa famille, pour la plus grande joie de sa maman qui a toujours espéré le retrouver.

